

HERZLICHEN GLÜCKWUNSCH SHOBHIT MADAN

17. OKTOBER 2023



Im Studiengang Applied Biotechnology (ABI) ist Shobhit Madan der erste Absolvent, der sein Master-Studium erfolgreich abgeschlossen hat. Er hat seine Master-Arbeit am UFZ Helmholtz-Zentrum für Umweltforschung in Leipzig angefertigt. Die Arbeit wurde dort von Prof. Dr. Lorenz Adrian und an der Hochschule Ansbach von Prof. Dr. Dirk Fabritius betreut. Das Thema der Arbeit lautete „GroEL as phylogenetic marker and indicator for microbial degradation activity“.

Congratulation Shobhit Madan

Shobhit Madan is the first ABI student who successfully completed his master study Applied Biotechnology. The master thesis was conducted at the Helmholtz Centre for Environmental Research and was supervised by Prof. Dr. Adrian Lorenz and Prof. Dr. Dirk Fabritius at Ansbach University of Applied Sciences. The title of his master thesis was „GroEL as phylogenetic marker and indicator for microbial degradation activity“.